

DoWa wieder einmal im Regen

An der heutigen Donnerstags-Wanderung hatten Ruedi und Rolf das sagen. Peter Strupler meinte das er heute im B gelaufen sei, damit er Rolf als Wanderleiter beurteilen kann und seine Leistung so gut bewertete das Rolf als vollamtlicher Wanderleiter eingestellt werden sollte.

Der Start erfolgte heute beim Cinema Luna. Das Wetter sah für die 32 Wanderer nicht allzu rosig aus und die meisten waren mit einem Regenschirm am Start. Nach kurzer Begrüssung durch Ruedi gings noch im Trockenen los. Der Weg führte uns zuerst auf nicht so bekannten Wegen der Murg entlang bis zur Badi Brücke. Hier trennten wir uns und Rudi machte sich mit der 8-köpfigen Elite auf den Weg. Wir B-Grüppler marschierten mit Rolf in Richtung Schollenholz. Dort angekommen fing es richtig an zu schütten und der Regenschirm musste festgehalten werden damit dieser nicht davonflog. Auf dem Motocross Gelände waren für den kommenden WM Lauf einige Erdbewegungen im Gange. Die Veranstalter dort können nur darauf hoffen das es bis zum Event abtrocknet. Man kann sich vorstellen das dies bei Regen eine nicht so einfache Aufgabe für Organisatoren und Fahrer wäre.

Unser Weg führte bei strömendem Regen weiter in allgemeiner Richtung Rosenhuben. Nach dem unterqueren der Staatsstrasse erreichten wir unser Tagesziel das Restaurant Wiesental in Niederwil. 15 Minuten traf auch die Elite ziemlich durchnässt ebenfalls am Ziel ein. Ein Donnerstags-Wanderung im Regen fand somit ein Ende. Blöd nur das nach dem Blumenkauf wieder die Sonne schien. Sollten wir darum erst am Abend starten? Besten Dank an Ruedi und Rolf für die heutige Organisation.

